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La empresa Solaria Ener-
gía y Medio Ambiente S.A. ha
adquirido dos parcelas de
23.042 y 13.831 metros cua-
drados respectivamente en el
Polígono Industrial ‘Pozo de la
Nieve II’ para instalar en ellos
su futura empresa de construc-
ción de paneles solares fotovol-
taicos.

La Junta de Gobierno ce-
lebrada a comienzos de junio
daba validez a la solicitud que
la empresa realizó el pasado 14
de marzo y adjudicar estas dos
parcelas para que pueda co-
menzar su actividad.

Tras esta adjudicación de
bienes municipales Solaria ha-
bía de depositar la garantía de
la compra de suelo, cifrada en
un 4% de la inversión total, o
pagar el 30% de la misma an-
tes del otorgamiento de la es-
critura pública correspondiente
y el 70% restante en el acto
de entrega de las escrituras.

La compra de estas dos
parcelas en Almadén responde
al compromiso de inversión en
la localidad adquirido el pasa-
do mes de febrero por el presi-
dente de Solaria, Enrique Díaz
Tejeiro, para construir una fá-
brica de panales solares foto-
voltaicos y/o térmicos en el po-
lígono industrial ‘Pozo de la Nie-
ve II’ y que "empezará a cons-
truirse en el segundo semestre
de este año, empleando a 200
trabajadores a lo largo de
2009”.

Díaz Tejeiro pretende que
esta fábrica "empiece a funcio-
nar en el segundo trimestre de
2009" y que contará con una
inversión de entre 20 y 25 mi-
llones de euros.

Dictamen favorable provincial a otros 174.771 m2 industriales

‘Sí’ al futuro Parque
‘Eras del Barbudillo’

Solaria ha
adquirido ya
37.000 metros
cuadrados

Redacción

La Comisión Provincial de
Ordenación del Territorio y Urba-
nismo de Ciudad Real informó en
abril el Plan de Actuación Urbani-
zadora del parque empresarial ‘Las
Eras de Barbudillo’. 

Casi de manera paralela se
abría el periodo informativo para
la realización del denominado Plan
Parcial de Mejora del citado espa-
cio, con la promoción en este ca-
so del Ayuntamiento y de MAYASA.

La puesta en marcha de es-
ta zona industrial y terciaria va a
permitir al municipio de Almadén
contar con 174.771 metros cua-
drados de nuevo suelo industrial
para la instalación de empresas
que incidan positivamente en la
reactivación económica de esta co-
marca.

Precisamente, la sede de la
Asociación Comarcal de Empresa-
rios de Almadén acogió una reu-
nión, en la que estuvo presente el
presidente de Minas de Almadén
y Arrayanes, Eduardo Martínez,
para informar del estado de situa-
ción del informe sobre el referido
proyecto y ponerlo a disposición
de esta asociación para recoger las
sugerencias sobre el mismo.

Área de restauración
También informó sobre la li-

citación, para su arrendamiento,
de área de restauración existente
en el Centro de Recepción de Vi-
sitantes del Parque Minero. 

Los hosteleros de la comar-
ca estuvieron muy interesados en
este asunto, ya que Martínez qui-
so dejar claro que el interés de
MAYASA, no eran tanto las pres-
taciones económicas por el arren-
damiento de dichas instalaciones,
sino llegar a un acuerdo de un
buen servicio, que es la última ne-
cesidad para que todas las insta-
laciones del Parque estén en opti-
mo funcionamiento. La última
cuestión planteada fue la posibili-
dad de suscripción de convenios
de colaboración con las empresas
de hostelería de la comarca, para
priorizar también el acceso de sus
clientes al Parque Minero. 

Con estos convenios se dis-
pondría de la publicidad del Par-
que en los establecimientos cola-
boradores y se entrelazarían las
paginas web de los mismos con las
del Parque Minero y a cambio se
priorizarían las visitas de los turis-
tas que utilicen los establecimien-
tos de la comarca.

La construcción de este par-
que se circunscribe en el Plan de
Empresa de Minas de Almadén que
y el Consistorio firmaron en 2005
y que, entre otros puntos, aboga
por la dotación de suelo industrial
en el municipio y por la captación
de inversiones que garanticen em-
pleo y riqueza en la zona.

Lacruz destacó la eficacia en la resolución
de casos durante la Junta de Seguridad
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El subdelegado del Gobier-
no de España en la provincia de
Ciudad Real, Miguel Lacruz, felici-
tó públicamente a los componen-
tes de la Guardia Civil del puesto
de Almadén por el alto índice de
esclarecimiento de los delitos en
esta comarca, que se situó, en
2007, en torno al 70 por ciento. 

Estas cifras ponen de mani-
fiesto, añadió, el excelente traba-
jo y dedicación de los jóvenes
guardias que componen la planti-
lla de este cuartel al mando del te-
niente Álvaro Fernández.

Según destacó Miguel La-
cruz, que copresidió esta Junta de
Seguridad junto al alcalde de Al-
madén, Emilio García Guisado, la
profesionalidad de los componen-
tes del puesto almadenense no só-
lo se observa en el índice de es-
clarecimiento de los delitos, sino

también en las labores de preven-
ción, que han dado sus frutos, es-
pecialmente, en los dos últimos
años, donde se ha observado un
descenso notable de la delincuen-
cia. En este sentido, se puso de
manifiesto como elemento a te-

ner en cuenta la puesta en marcha
de un Área de Investigación es-
pecífica en este cuartel. 

Tanto Lacruz como García
Guisado también se refirieron a
que, en buena medida, el descen-
so significativo en el número de

delitos cometidos también se de-
be a la magnífica colaboración y
cooperación que existe entre la
Guardia Civil y la Policía Local, que
se extiende, sobre todo, a la pro-
tección de las víctimas de violen-
cia de género. 

Y es que Almadén es uno de
los 18 municipios de la provincia
adheridos al protocolo de colabo-
ración y coordinación entre Guar-
dia Civil y Policía Local para la pro-
tección de las víctimas.

Un protocolo, según resaltó
el subdelegado del Gobierno con
el que se están obteniendo buenos
resultados y en el que habrá que
seguir perseverando, añadió,
pues, para el Gobierno de España
“velar por la vida de las mujeres
maltratadas es una labor priorita-
ria y preferente”. En este tema,
concluyó, “nadie puede quedar al
margen”.

Redacción

En una de sus visitas a Al-
madén, la vicepresidenta se-
gunda y consejera de Economía
y Hacienda, María Luisa Araú-
jo, anunció que el Ejecutivo re-
gional aportará a Almadén tres
millones de euros anuales, que
se sumarán a los tres millones
de euros comprometidos por el
Ministerio de Industria. En total,
serán seis millones de euros
anuales para financiar infraes-
tructuras vinculadas al desarro-
llo local. “Almadén va a ser más
pronto que tarde un lugar ex-
celente para el desarrollo y pa-
ra la inversión”, apuntó Araújo.

El Gobierno
regional dará
otros tres
millones
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El Pleno aprobó por una-
nimidad el avance de lo que se-
rá su nuevo Plan General de Or-
denación Municipal (POM), que
servirá para normalizar todo ti-
po de construcciones así como
los usos del suelo de la locali-
dad. El concejal de Urbanismo
Luís Ángel Úbeda explicó que,
con esta aprobación, que em-
pezó a gestarse hace algo más
de año y medio, se da un paso
muy importante a la hora de la
aprobación definitiva de este
“instrumento que regulará el
crecimiento del municipio, la
clasificación de los suelos, el
modelo de ciudad o los asenta-
mientos urbanos”.

A partir de este momento,
y tras su publicación en el BOP,
se abrirá un mes de alegacio-
nes, así como los trámites ad-
ministrativos ante los organis-
mos competentes que culmina-
rán con su aprobación inicial.
Úbeda explicó que previamente
el Consistorio realizó el corres-
pondiente anteproyecto junto
con los servicios municipales y
colectivos sociales del munici-
pio, para que presentasen las
oportunas alegaciones, “aña-
diéndose la única que fue pre-
sentada en tiempo y forma”.

El concejal ve este Plan
“vital para el futuro de Alma-
dén”, al describir la normativa
urbana a aplicar a cualquier
construcción, así como el creci-
miento urbano e industrial de
la localidad y los usos del suelo
en terrenos rústicos. 

El Pleno da
luz verde al
avance del
futuro POM
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